

Florirai

A l'occasion de la semaine des transports publics, l'association « Florirai » présentera son action en vue de la réouverture de la voie ferrée Bollwiller-Guebwiller. Pour ce faire, elle tiendra un stand à trois reprises, dans les communes de Soultz, Bollwiller et Guebwiller. Programme : le mercredi 18 septembre sur la place de la République à Soultz, à l'occasion du marché ; le vendredi 20 septembre à partir de 15 h 30, dans le hall de la gare SNCF de Bollwiller ; le samedi 21 septembre, sur la place de l'Hôtel de Ville de Guebwiller.